

ABSTRAK

Penelitian dengan judul hubungan *self control* terhadap prokrastinasi akademik pada mahasiswa semester akhir Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Raden Fatah Palembang. Prokrastinasi akademik masih mendapati pada kalangan mahasiswa, terkhususnya mahasiswa semester akhir dalam pengerjaan skripsi. Prokrastinasi akademik dapat memberi nilai buruk bagi mahasiswa, karena pemborosan pada waktu dan tidak mendapati hasil yang bermanfaat. Hal ini terjadi karena kurangnya keahlian individu dalam mengendalikan serta merubah tanggapan pada dirinya agar dapat terhindar untuk melakukan perilaku yang tidak diinginkan. Penelitian memiliki tujuan agar mengetahui tingkatan dan hubungan kontrol diri terhadap prokrastinasi akademik pada mahasiswa semester akhir Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Raden Fatah Palembang. Peneliti memakai pendekatan kuantitatif jenis penelitian korelasi. Populasi pada penelitian ini berjumlah 524 mahasiswa dan sampel berjumlah 52 responden. Teknik sampel yang digunakan yaitu *teknik simple random sampling* (pengambilan sampel acak), teknik pengumpulan data diambil melalui kuesioner (angket) dan dokumentasi. Teknik pengolahan data menggunakan SPSS Versi 25 dengan korelasi product moment. Dengan taraf uji validitas 0,273 dan taraf uji reliabilitas 0,6. Hasil penelitian menunjukkan tingkat *self control* terhadap prokrastinasi akademik pada mahasiswa semester akhir tergolong sedang. Dilihat dari perolehan nilai dengan kualifikasi sedang berjumlah 60%. Sedangkan untuk tingkat prokrastinasi akademik memperoleh nilai dengan kualifikasi sedang sebanyak 69%. Kemudian terdapat hubungan yang signifikan antara *self control* terhadap prokrastinasi akademik mahasiswa semester akhir dengan nilai hubungan sebesar 0,459 menggunakan korelasi product moment dengan taraf signifikansi 5%. Hasil penelitian ini menunjukkan terdapat hubungan *self control* terhadap prokrastinasi akademik mahasiswa semester akhir.

Kata kunci : *self control, prokrastinasi akademik, mahasiswa*